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ATA VINTE DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezanove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando mapa com as datas da Campanha de Vacinação Antirrábica que decorrerá 

nas várias freguesias do concelho assegurada pela veterinária Doutora Margarete Cruz 

para conhecimento dos fregueses. ---------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando edital referente à Campanha de Vacinação Antirrábica. ------------------------

----- O edital foi afixado em local próprio. -------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------

----- Enviando informação sobre a candidatura do CLDS4G que será coordenada pela 

CRIAL – Centro de Reabilitação e Integração de Almeirim e que tem a designação Re-

Pensar a Família. O projeto foi aprovado e iniciou a um de outubro. --------------------------

----- De Joana Florêncio – Núcleo do Ribatejo da Alzheimer Portugal: ---------------------------

----- Enviando cartaz de divulgação para a ação conjunta do Projeto Psicocuidar a 

realizar no dia vinte e dois de outubro no salão nobre da Câmara Municipal de 

ALmeirim. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email com Memorando de Entendimento de Renegociação do Protocolo 

CTT | ANAFRE, assinado no dia trinta de setembro de dois mil e vinte. -----------------------

----- Da Secretária Carla Esteves: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite do Senhor Presidente da Câmara de Almeirim, Pedro Ribeiro, para 

a inauguração da Escola Básica um de Cortiçóis no dia seis de outubro. ----------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Ofício Circular número mil quinhentos e trinta e seis barra dois 

mil e vinte, de trinta de setembro, sobre a Lei número quatro traço B barra dois mil e 

vinte, de seis de abril – Despesas destinadas à promoção de apoios sociais aos 

munícipes afetados pelo surto da COVID-19. ---------------------------------------------------------

--- Do Grupo Desportivo Raposense: --------------------------------------------------------------------

--- Enviando ata da Assembleia Extraordinária com a eleição de novos corpos gerentes. -

---- Da Vereadora Maria Emília Moreira: ---------------------------------------------------------------

---- Enviando email com convite para a Cerimónia do Prémio Doutor António Cláudio 

relativo ao ano letivo dois mil e dezanove barra dois mil e vinte, a realizar no Pavilhão 

Alfredo Bento Calado em Almeirim nos dias dois e três de outubro. ---------------------------

----- Da Secretária Carla Esteves: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Inauguração da Requalificação das Piscinas Municipais e 

das Obras do Novo Campo da Associação Desportiva Fazendense, no dia nove de 

outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com mapa para preenchimento para submissão do Reporte de 

Recursos Humanos (SIOE) referente ao terceiro trimestre de dois mil e vinte. --------------

----- De Rute Nicolau: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de cedência de instalações da Casa da Cultura de 

Raposa ao Centro Paroquial de Almeirim – Centro de Convívio de Almeirim para o início 

do ano letivo do CCA Raposa entre o fim de setembro e o início de outubro para a 

realização de atividades, uma vez por semana, com o objectivo de convívio e partilha de 

saberes com a população da Raposa. ------------------------------------------------------------------

----- Uma vez que o grupo de utentes a realizar as atividades é considerado um grupo de 

risco devido à sua idade, o pedido foi indeferido tendo em conta o estado de pandemia. 

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 
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trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve reunida com o Senhor Presidente Pedro Ribeiro para falar 

sobre o início dos trabalhos na Zona Verde e escolher alguns materiais a utilizar no 

referido espaço. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente na cerimónia de entrega do Prémio Doutor António 

Cláudio tendo sido premiados dois alunos da Raposa, Bruna Simões e Simão Simões, aos 

quais a Junta endereça os sinceros parabéns e votos de muito sucesso tanto a nível 

académico como pessoal. Informa também que os alunos são irmãos e que já foram 

reconhecidos com o mesmo prémio no ano anterior. ---------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia trinta de setembro esteve em teletrabalho o consultor 

Rodrigo Saboga a efetuar o serviço de Reconciliação Bancária dos últimos três meses 

assim como o relatório de consultoria, tendo enviado o mesmo por email para a Junta. -

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o Instituto de Emprego e Formação Profissional encaminhou a 

Senhora Joaquina da Conceição de Oliveira para ocupar a vaga ainda existente através 

do CEI, entrando esta ao serviço da junta no dia treze de outubro. ----------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor a aprovação do orçamento da Atlanticor - Brindes Publicitários, Lda. para 

a aquisição de dez bandeiras da freguesia, para substituir as atualmente existentes nos 

edifícios, assim como uma bandeira bordada para o estandarte da Junta e para utilizar 

nos eventos realizados pela autarquia. ----------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade uma vez que as 

bandeiras existentes já se encontram danificadas. -------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se aprove o orçamento de Joaquim Maria Alves Fernandes para a 

aquisição de uma podadora e de um arnês acolchoado. ------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade visto tratar-se de 
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uma ferramenta que torna a poda muito mais segura. --------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se peça um orçamento para a compra de máscaras reutilizáveis 

certificadas, para serem utilizadas por todos os funcionários devido ao estado de 

pandemia que atravessamos. Propõe ainda que se adquiram coletes amarelos para os 

funcionários que trabalham no exterior. --------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento à empresa SerPinto - Serviços e Publicidade Lda. ------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se peça um orçamento para a colocação de pneus nos veículos 

Mitsubishi Canter com a matrícula 52-TC-71 e Volkswagen Transporter com a matrícula 

29-IZ-17. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento à empresa Filipe Alcobio - Comércio de Pneus e Assistência. ---------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se peça um orçamento para a reparação da Ford Transit com a 

matrícula 43-JN-19, uma vez que se encontra com uma amolgadela na parte da frente. -

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento à empresa Soricral - Oficinas e Serviços Rino. -----------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se peça um orçamento para a aquisição de um cinzeiro de parede 

para colocar na entrada do edifício da Junta de Freguesia. ---------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. Vai ser pedido 

orçamento à empresa Alfrigo – Comércio de Equipamentos de Hotelaria, Lda. -------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor atribuir um subsídio ao Grupo Desportivo Raposense para pagamento das 

faturas de electricidade do campo de futebol, num total de trezentos e nove euros. -----

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. --------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um aditamento ao Contrato-Programa do Rancho Folclórico “Os 

Camponeses” da Raposa, em virtude de não se terem realizado as atividades previstas 

para o ano dois mil e vinte devido à atual emergência de saúde pública causada pela 
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pandemia, não se justificando a atribuição do valor previsto de dois mil euros. ------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor a aprovação da sexta Alteração Orçamental e caso a mesma seja 

aprovada, fica em anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o documento e aprovou-o por unanimidade. -----------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e trinta minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


